

Profesores aceptaron propuesta para reparar deuda histórica

La directiva del Colegio de Profesores, encabezada por Mario Aguilar, aceptó este miércoles formalmente la propuesta hecha por el Gobierno para solucionar la llamada "deuda histórica" con el gremio. A través de una consulta online en la que participaron 27 mil docentes se aprobó lo planteado, y que consta del pago de 4,5 millones de pesos a cada profesor afectado vivo, partiendo por los de mayor edad. El pago se hará en dos cuotas en octubre y enero, y se estima que se completará en un plazo de seis años. El acuerdo beneficiará a 57.560 docentes.



ATON